

**RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN
COVID 19**

Sekolah : MTs.Al-Abrar Nggawia
Mata Pelajaran : Sejarah Kebudayaan Islam
Kelas/Semester : VIII/Genap
Materi Pokok : Kegemilangan Peradaban Dinasti Ayyubiah
Alokasi Waktu : 1 Minggu x 2 Jam pelajaran @ 40Menit

Pertemuan masa pandemic	
A.Tujuan Pembelajaran	
	Melalui pembelajaran ini Peserta didik diharapkan dapat: <i>1.Menjelaskan semangat Para Ilmuwan Muslim pada masa Al-Ayyubiyah.</i> <i>2.Menyebutkan Peran ilmuwan Muslim pada masa Al-Ayyubiyah.</i>
B.Kegiatan guru	1. Guru mempersiapkan materi / literasi yang mudah dipelajari oleh siswa dirumah. 2. Guru mempersiapkan soal materi Semangat para ilmuwan dan perannya. 3.Mempersiapkan HP kamera untuk mendokumentasikan kegiatan kunjungan. 4.Selalu memperhatikan Protokol kesehatan,mencuci tangan dengan sabun sebelum dan sesudah melakukan aktifitas,memakai masker dirumah atau keluar rumah. 5.Membiasakan berdoa sebelum dan sesudah beraktifitas. 6.Kosentrasi dan manfaatkan waktu sebaik-baiknya.
C. Metode / Pendekatan :	“ Door to Door /Luring /Orang tua siswa/ kombinasi
D.Kegiatan inti	1. Guru berkunjung kerumah siswa mengantar materi sekaligus memberikan bimbingan secara singkat tentang materi yang diajarkan. 1. Guru dan siswa diharapkan memperhatikan petunjuk / instruksi yang telah di berikan 2. Siswa diharapkan mengerjakan tugas mengenai <i>Semangat para ilmuwan dan perannya</i> 3. Guru melakukan penilaian sikap pada saat berkunjung kerumah siswa. 4. Siswa Membaca materi (dilakukan di rumah <i>membaca materi dari buku paket atau buku-buku penunjang lain, dari internet/materi yang berhubungan dengan Semangat para ilmuwan dan perannya</i>).
E.Penutup	1. Karena Situasi dan keadaan jaringan yang tidak mendukung,ekonomi orang tua siswa yang sebagian rata-rata dibawah ketidak mampuan untuk memiliki HP

	<p>android maka guru melakukan “ Door To Door (Luring) ke masing-masing siswa.</p> <p>2. Memberikan Materi Literasi dan memberikan bimbingan singkat kepada siswa.</p> <p>3. Melakukan penilaian sikap sosial dan spiritual melalui observasi dengan orang tua.</p>	
F.Penilaian	<p>1.Sikap Sosial / Spiritual</p> <ul style="list-style-type: none"> - Tehnik Penilaian : Responden Orang Tua Siswa. - Bentuk Penilaian : Lembar Observasi ; Jurnal <p>2. Penilaian Pengetahuan</p> <ul style="list-style-type: none"> - Tehnik Penilaian : Tes Tertulis - Bentuk Penilaian : Penugasan 	
<p style="text-align: right;">Nggawia, Mei 2020</p> <p>Mengetahui Kepala Madrasah</p> <p style="text-align: right;">Guru Mata Pelajaran</p> <p><u>Moh.Kadri Palindo,S.Pd,I</u> NIP.</p> <p style="text-align: right;"><u>Salmah Medopa,S.Ag</u> NIP.19710421 201604 2 001</p>		